
 
 
Aus dem Rettungsdienstbeirat erreichte mich die Information, dass  es bei der Umstellung des 
Rettungsdienstes von analoger Kommunikation auf das digitale Verfahren erhebliche Probleme 
gegeben hätte. 
 
Ich frage die Verwaltung: 
 
 

1. Ist die Umstellung von analog auf digital abgeschlossen? 

 
2. Sind der Stadt Probleme und Zwischenfälle bekannt, wenn welcher Art? 

 
3. Wie beurteilen die Träger des Rettungsdienstes die Situation? Dazu bitte ich die 

Verwaltung bei den Trägern eine Abfrage zu starten. 

 
 
 
gez. Dr. Hans-Dieter Wöllenweber 
Stadtrat 


